



HORARIOS ESPECIALES

APERTURA DEL TEMPLO:

El templo se abrirá solo durante las celebraciones eucarísticas

La portería permanecerá abierta de 9h a 14h y de 17h a 20h, para atención del despacho y secretaría parroquial, de Cáritas, información...

ENTRADA: Calle Julián Gayarre, 1 ** AFORO 120 PERSONAS ******

MUY IMPORTANTE: Se recuerda la obligatoriedad del uso de mascarilla en todo momento, así como las medidas de distancia y seguridad a cumplir por todos los ciudadanos

Horario de Misas:

	Mañana	Tarde
Laborables (lunes a viernes)	8, 11	20
Laborables (sábado)	11	20
Domingos y solemnidades	9, 10, 11, 13	18, 20
<i>Colegio Salesianas del Sagrado Corazón (DOMINGOS)</i>	12:30	



Rosario: Todos los días a las 19:40

Despacho parroquial:

La atención en el despacho parroquial **será en los siguientes horarios:**



Lunes y miércoles	19:00 a 20:30
-------------------	---------------

Despacho de bodas:

La atención en el despacho de bodas **será en los siguientes horarios:**



Martes y jueves	19:00 a 20:30
-----------------	---------------



Martes	9:15 a 11:30
Jueves	17:15 a 19:30



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha

“Velad, porque no sabéis el día ni la hora”

COMUNIDAD EN CAMINO

XXXII DOMINGO TO. CICLO A

8 de noviembre de 2020

“Dadnos de vuestro aceite,
que se nos apagan las lámparas...
Mejor id a la tienda y os lo compréis...
Mientras llegó el esposo y
las que estaban preparadas
entraron al banquete...”

SALMO RESPONSORIAL:

MI ALMA ESTÁ SEDIENTA DE TI, SEÑOR, DIOS MÍO

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

La vigilancia, una responsabilidad personal e intransferible

Hay muchas personas que vigilan por la salud de los demás en este momento de pandemia dado que puede tener un impacto significativo en la salud pública. Todos ellos informan para que se tracen estrategias políticas de actuación clínica para el control de la pandemia, asignando recursos que mitiguen las necesidades de las personas contagiadas. La vigilancia es vital y depende de la responsabilidad y la veracidad de todos y de cada uno en particular.

Nosotros, los bautizados, estamos comprometidos en el trabajo por el Reino de Dios, para hacer de este mundo, "un mundo de libertad, de justicia, de amor y de paz, que mantener así la esperanza de todos". Se espera de nosotros una actitud comprometida, una respuesta digna de un seguidor de Jesús ante las distintas experiencias de la vida. Estamos ungidos por el bautismo "sine die", o sea, "sin plazo", "sin fecha", y tiene un cometido, que ese Reino que es, sea también aquí. Por eso la invitación constante de Jesús: «... velad, porque nos sabéis ni el día ni la hora».

Tener la lámpara encendida es sinónimo de estar vigilante ante la llegada inminente del Reino, del cual estamos llamados a participar aquí y en la eternidad. Es una cualidad interior (personal) que no puede ser compartida, ni prestada ni vendida. Un ejercicio continuo (la vigilancia), que nos hace permanecer fieles a la llamada, a la experiencia de que ese Reino es y será.

Una búsqueda intensa pero serena

La primera lectura nos hace una invitación: a desear la Sabiduría. Y para acceder a ella, necesitamos una actitud constante de búsqueda y de apertura. Así dice el texto: «Fácilmente la ven los que la aman y la encuentran los que la buscan. Quien temprano la busca no se fatigará, pues a su puerta la hallará sentada... Ella misma busca por todas partes a los que son dignos de ella...»

La Sabiduría se nos da en plenitud en la Palabra hecha carne, en Jesucristo; Él da sentido a nuestra vida y satisface nuestras aspiraciones. Pero como leemos en el evangelio de san Juan: «la (Sabiduría) Palabra (Jesús), vino a los suyos y no la recibieron».

La búsqueda del Reino de Dios no es nada traumático, ni algo ajeno a nosotros, que esté fuera o lejos. En realidad, se trata de buscarnos a nosotros mismos, de penetrar en nuestra interioridad, de vernos tal cual somos, de sentirnos un "yo" en lo que sentimos y hacemos. En la primera lectura se nos invita a esa búsqueda serena y gozosa de algo que se nos cruza diariamente en el camino, que nos espera sentado en la puerta de nuestra casa (la Sabiduría).

Hoy se nos invita a abrir los ojos y reconocer a Dios en los acontecimientos vividos. Esto requiere el estar vigilantes, tener encendida nuestra lámpara, en el aquí y ahora, en nuestra familia, en la comunidad, en nuestro pueblo o ciudad, en nuestro país, a través de los distintos hechos vividos, sean dolorosos o felices..., a través de esto que llamamos vida. En ella se manifiesta Dios, y nos pide una respuesta evangélica.

El Reino de Dios "está dentro de nosotros", no tenemos que buscarlo fuera. No es algo material, es una forma de existencia, una manera de responder ante las distintas circunstancias de la vida.

Estemos vigilantes, pues el Señor está presente de una u otra manera en los distintos acontecimientos de nuestra vida. Y esa vigilancia ha de ser serena y confiada en la búsqueda: el Reino está más cerca de lo que pensamos. El buscarlo ya es poseerlo...

*D. Juan Manuel López Montero, O.P.
Fraternidad Sacerdotal de Santo Domingo en España
www.dominicos.org/predicacion*



**XIX
CAMPAÑA
DE
JUGUETES**

CUÁNDO:
Domingos de 11:00 a 13:00 y
de 18:00 a 20:00
Desde el 8 de Noviembre hasta
el 31 de Diciembre

DÓNDE:
C/ Julián Gayarre, 1

Debido a la situación producida por la COVID-19, este año solamente se recogerán juguetes nuevos.

Maneras de colaborar:

- Regalos
- Papel de regalo y/o pilas
- Donativos para regalos

MÁRTIRES DE ATOCHA

El pasado viernes, día 6 de noviembre, se celebró en la Parroquia una Eucaristía en memoria de los mártires de la parroquia que dieron testimonio de su fe hasta la muerte. Fueron beatificados en Roma el año 2007 y 2013. Se erigió un monumento a los mártires que se puede ver en el claustro de la parroquia. Os invitamos a verlo con detalle porque está lleno de símbolos.